
 

 

    

 

3 de abril de 2009 

Pleno en las Cortes de C-LM para debatir sobre CCM… 
En la mañana de ayer, 2 de abril, representantes de las cuatro organizaciones que 
suscribimos esta nota, asistimos al debate sobre la situación de CCM que se celebró en 
las Cortes de Castilla-La Mancha. 

No vamos a valorar las intervenciones de los distintos portavoces que intervinieron en el 
debate. Si lo hiciéramos, no podría ser positiva. Dicho lo anterior, sí tenemos que 
expresar nuestro rechazo más rotundo sobre la base de las siguientes consideraciones: 

Primera: Exigimos al Gobierno del Estado, al Autonómico y al principal partido de la 
oposición, cesen en el debate sobre Caja Castilla la Mancha y establezcan marcos de 
diálogo con todas las partes implicadas (Banco de España, patronales del sector y 
organizaciones sociales) para poder hacer un diagnóstico riguroso sobre los problemas 
del sector financiero en su conjunto y diseñar la imprescindible “hoja de ruta” que lleve a 
todos a solucionar los problemas del mencionado sector. 

Segunda: Lamentamos profundamente el “espectáculo” que está dando la clase 
“política”, exponiendo al colectivo de personas que trabajamos en CCM, sin ningún 
pudor, a una situación que no han provocado y que están siendo las víctimas más 
castigadas. 

Tercera: Anunciar que vamos a ser muy exigentes con los compromisos que, tanto el 
Presidente del Gobierno Autónomo, Sr. Barreda y la Portavoz del Grupo Popular, Sra. 
Guarinos, han contraído “solemnemente” en las Cortes Regionales para con los 
trabajadores y trabajadoras de Caja Castilla la Mancha en la defensa de nuestro empleo. 

Cuarta: Reiterar nuestro compromiso con la plantilla en defender, con todos nuestros 
medios y fuerzas, la totalidad de los puestos de trabajo y agradecer su generoso 
esfuerzo, dedicación y sacrificios que llevan realizando, de manera muy especial, en los 
últimos quince meses. Algo que no había sido reconocido por nadie durante todo este 
periodo y que denunciamos en el marco de la Asamblea General de la Caja el pasado 
diciembre ante el Consejo de Administración, Presidente y Director General. Algo que 
ayer, tanto el Sr. Barreda, Sra. Araujo, y los portavoces de los grupos parlamentarios del 
PP y PSOE tuvieron el “detalle” de reconocer. Llegan un poco tarde, pero agradecemos 
que por fin lo hicieran. 

Quinto: Exigir, nuevamente, se depure la cadena de responsabilidad y que, tanto los 
gestores de la Caja como de la Corporación, que hayan tomado parte en las decisiones 
que nos han llevado a esta situación, se les cese en sus funciones. 

Las cuatro Secciones Sindicales que estamos actuando en este proceso de forma 
UNIDA agradecemos vuestra confianza, colaboración, y apoyo que esperamos no 
defraudar. Seguiremos informando. 


